

Medienmitteilung

Herzlichen Dank!

Der Bezirksrat dankt den Einwohnerinnen und Einwohnern von Gersau für ihr Vertrauen und die aktive Beteiligung am politischen Geschehen in all seinen Facetten. Er wünscht von Herzen einen guten Jahreswechsel und ein erfolgreiches 2026.

Informationen aus der Bezirksschule

Zwischenzeitlich konnten alle Stellen von Lehrpersonen einschliesslich der Stellvertretung für eine Weiterbildungsabwesenheit besetzt werden. Weiter ist geplant, die Tagesstrukturen und den Mittagstisch ab Schuljahr 26/27 auch am Mittwoch anzubieten. Voraussetzung ist jedoch, dass eine Mindestzahl Kinder angemeldet wird. Sollte die Nachfrage zu gering sein, wird aus wirtschaftlichen Gründen auf den Ausbau des Angebotes verzichtet. Das Anmeldeformular „Alles unter einem Dach“ finden Sie im Internetauftritt der Bezirksschule Gersau. Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung.

Wechsel im Stiftungsrat Rosenpark

Die Stiftung Alters- und Pflegeheim Rosenpark ist dem Bezirk mit einem Leistungsauftrag verbunden. Daher dankt der Bezirk dem abtretenden Präsidenten des Stiftungsrates, Alt-Bezirksamann Theo Camenzind, herzlich für seinen langjährigen enormen Einsatz für die Stiftung und damit für das ganze Dorf. Ebenso herzlich begrüßt er die neue Stiftungsratspräsidentin, Alt-Bezirksstatthalterin Nadja Camenzind, welche nun die Geschicke der Stiftung übernimmt, und wünscht ihr und dem gesamten Stiftungsrat gutes Gelingen in allen Bereichen, welche diese anspruchsvolle Aufgabe mit sich bringt.



Bezirksrätin Ruth Camenzind, Nadja Camenzind, Theo Camenzind, Bezirksamann Sandra Häusler

Vereinskalender

Bekanntlich ist Gersau ein Dorf der Vereine, im Internetauftritt des Bezirkes werden 36 Vereine aufgeführt. Der Vereinskalender 2026 ist unterwegs in die Haushaltungen. Ein herzlicher Dank geht an die vielen Freiwilligen, welche den grossen Aufwand auf sich nehmen, die zahlreichen Veranstaltungen durchzuführen. Tragen wir Sorge zu unserem Dorfleben und unterstützen diese Aktivitäten durch Spenden und/oder eine Teilnahme! Gerade die Chlausnächte zeigen eindrücklich, was durch die gute Zusammenarbeit verschiedener Vereine möglich wird.

Öffnungszeiten Bezirksverwaltung Gersau

Die Bezirksverwaltung bleibt vom Mittwoch, 24. Dezember 2025 bis Sonntag, 4. Januar 2026 geschlossen.

Bei Notfällen bitte Mail an landschreiber@gersau.ch. Die eingehenden Meldungen werden in regelmässigen Abständen gelesen.

Der Stiftungsrat Rosenpark informiert

Erste Arbeitsvergaben und Baustart Neubau Alters- und Pflegeheim Rosenpark

Mit den ersten Arbeitsvergaben wird der geplante Neubau des Alters- und Pflegeheims Rosenpark nun konkret. Für die Ausführung der Schadstoffsanierung, des Rückbaus, des Aushubes, der Baugrubensicherungen sowie der Werkleitungen konnte mit der Schelbert AG Muotathal ein verlässlicher und erfahrener Partner gewonnen werden.

Anfang Dezember 2025 erfolgte der Start der Bauarbeiten mit der Schadstoffsanierung, der Einrichtung der Baustelle und ersten Werkleitungssondierungen. Im Januar 2026 werden die Schadstoffsanierungsarbeiten fortgesetzt und der Rückbau der bestehenden Gebäude aufgenommen.

Parallel zu den laufenden Arbeiten werden derzeit die öffentlichen Ausschreibungen für den Rohbau sowie für die gesamte Haustechnik durchgeführt. Die entsprechenden Vergaben sind im Februar 2026 vorgesehen.

Für die gesamte Dauer der Bauarbeiten wird das ganze Areal aus Sicherheitsgründen gesperrt. Zudem ist die Wegverbindung zwischen der Sagenbachstrasse und der Furrenstrasse (Wegrodel) unterbrochen. Der Bezirk Gersau hat diese temporäre Sperrung bewilligt und die Gersauerinnen und Gersauer informiert (Anschlagkasten und Internetauftritt Bezirk). Die Bevölkerung wird gebeten, die Signalisationen und Umleitungen zu beachten. Der Zugang zum Baustellenareal ist für Unbefugte untersagt.

Mit dem Beginn der Schadstoffsanierung und der Einrichtung der Baustelle wird ein weiterer wichtiger Meilenstein in der Realisierung des Neubaus erreicht. Die Bauherrschaft dankt allen Beteiligten für die konstruktive Zusammenarbeit sowie der Nachbarschaft und der Bevölkerung von Gersau für das Verständnis gegenüber den temporären Einschränkungen während der Bauzeit.

Gersau, 17. Dezember 2025

Bezirksrat Gersau